



05.05.2020

## **SCHWERE, ABER RICHTIGE ENTSCHEIDUNG!**

Die Corona-Krise stellt uns alle vor ungeahnte Herausforderungen – die gesamte Branche. Nun ist auch die Automechanik in Frankfurt für dieses Jahr abgesagt. Eine harte, aber richtige Entscheidung, die den Verantwortlichen sehr schmerzlich ist. Die Folgen und Einschränkungen der Corona-Pandemie sind für Veranstaltungen dieser Größenordnung einfach zu stark.

Die Absage für dieses Jahr trifft auch unsere Branche hart. Denn zurzeit gibt es keinen persönlichen Austausch oder eine Diskussion über die Folgen der Corona-Krise für den Unfallschadenmarkt. Deshalb wird der Schadentalk, den wir in diesem Jahr mit der Vogel Communication Group durchführen, am 10. September 2020 dennoch stattfinden – dann eben im Web-TV Format.

Beim Schadentalk, der als LIVE-Stream übertragen wird, diskutieren wir jetzt erst recht mit führenden Entscheidern unserer Branche über die Auswirkungen der COVID-19 Pandemie auf das Unfallreparaturgeschäft und die gesamte Schadenbranche. Auf unserer Website [www.schadentalk.de](http://www.schadentalk.de) und in unserem speziellen Talk-Newsletter halten wir Sie dazu auf dem Laufenden!

Auch die Messe Frankfurt plant im Herbst eine Online-Veranstaltungsreihe für Kfz-Profis. Damit muss unsere Branche in diesem Jahr also nicht ganz auf die Automechanik verzichten.

Mit besten Grüßen

Christian Simmert

